



Unser Bobby (Ryan) ist gestorben

Am 13. April 2023 mussten wir unseren geliebten Bobby (Ryan) für immer gehen lassen. Zehn Jahre und zwölf Tage hat er unsere Leben begleitet und bereichert. Er war bei uns als wir krank waren, Angehörige verloren haben, Schulabschlüsse gemacht wurden, Ausbildungen und Studiengänge abgeschlossen wurden, Freundinnen unserer Söhne nach Hause gebracht wurden, unsere Söhne weggezogen, als wir fröhlich oder traurig waren, wenn wir gestresst von der Arbeit nach Hause kamen und wenn wir in den Urlaub fuhren. Er war mit uns in Holland, Frankreich, Spanien, Österreich, Ungarn, Slowenien, Nord-Mazedonien usw. Immer brav, unkompliziert und sanftmütig an unserer Seite. Er hat es als großer schwarzer Hund geschafft, dass Menschen, die eigentlich Angst vor Hunden hatten, von ihrer Angst befreit wurden und jetzt selber einen großen schwarzen Tierschutzhund adoptiert haben. Bobby selber war ein Angsthase. Zahlreiche Situationen, Geräusche und Gegenstände machten ihm Angst. Viele seiner Ängste konnte er mit unserer Hilfe und ganz viel Geduld im Laufe der Jahre besiegen. Gewitter, Heißluftballons und Feuerwerk blieben bis zuletzt gruselig für ihn. Das war auch für uns manches Mal eine Herausforderung. Wir haben durch ihn die Natur um uns herum genossen und so manchen Sonnenuntergang gesehen, den wir ohne ihn auf dem Sofa verpasst hätten. Bobby war bei allen Menschen und Hunden beliebt, wurde zum „vierbeinigen Enkel“, „Hundecousin“ und besten Kumpel. Er war ein sanfter Riese der in unseren Herzen niemals sterben wird. Wir sind dankbar für diese wunderbare Zeit!

Danke an das Team von Animal Protection Aegina, vor allem an Anne Schrod, für Ihre tolle Arbeit und das Vertrauen in uns, als wir Bobby adoptieren durften!!!

Familie Monika und Robert Möller

